



La candidatura encabezada por Marta Balenciaga ha sido la más votada en las elecciones del COIT 2018

La candidatura encabezada por Marta Balenciaga ha sido la elegida como la más votada en las pasadas elecciones del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT) celebradas el viernes 1 de junio en el Instituto de la Ingeniería de España

Cuando se produzca la toma de posesión de la nueva Junta podréis consultar el organigrama en la página web oficial en la sección COIT/Órgano de Gobierno:

<https://www.coit.es/coit/organos-de-gobierno>

En el siguiente enlace podréis consultar los resultados globales del proceso electoral:

https://www.coit.es/user/login?destination=system/files/acta_mesa_01-06-18.pdf